
                                                                  

Республика Крым 
Депутат Керченского городского совета 2 созыва 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 5 
ОТ ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

ТРИГУБЕНКО ГЕОРГИЙ АЛЕКСЕЕВИЧ 
                                                             strelec161@mail.ru   ул. Кирова, 41, г. Керчь, 298312 

 

ОТЧЁТ 

о работе депутата Керченского городского совета 2 созыва 
Тригубенко Георгия Алексеевича, 

избранного по одномандатному избирательному округу № 5 

за 2021 г. 
 

Общая информация.  
 

Избран депутатом 08.09.2019 года. Включён в состав постоянной 

комиссии Керченского городского совета по вопросам ЖКХ. 

Основное место работы и должность – ООО «Пролив», директор по 

безопасности. 

Численность избирателей на 5-м одномандатном округе 7996 человек. 

В границы избирательного округа входят: 15 улиц, 4 переулка, 136 

многоквартирных домов, 16 частных домовладений и 3 муниципальные 

общежития.  

Вся работа, проделанная мною в качестве депутата Керченского 

городского совета за этот год, была основана на нормативных документах, 

регламентирующих деятельность депутатов муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым.  

 

Нормотворческая деятельность.  
 

За отчетный период принимал участие: 

- в 24 (из 25) сессиях Керченского городского совета (на 1 сессии 

отсутствовал по уважительной причине - командировка по основному месту 

работы);  

- в 11 (из 12) заседаний постоянной профильной комиссии. 

 

Внутрипартийная деятельность.  
 



В отчётном периоде принял участие в 12 (из 13) заседаниях 

депутатской фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском 

совете 2 созыва.  

 

   Участие в общественно-массовых мероприятиях и освещение в СМИ.  
 

За отчётный период принимал активное участие в различных 

общественных мероприятиях, результаты которых были опубликованы в 

СМИ, а также на следующих сайтах: 

- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru; 

- сайт kerch.com.ru; 

- сайт kerch.fm;  

- сайт kerchinfo.com;  

- сайт Аргументы недели – Керчь ankerch-crimea.ru; 

- другие источники (иные сайты, печатные СМИ, социальные сети).  

 Для удобства жителей г. Керчи, в т.ч. и 5-го округа, на официальном 

сайте Керченского городского совета gorsovetkerch.ru указаны номера 

телефонов для связи с руководством и депутатами Керченского городского 

совета. Также я активно веду свои страницы в соцсетях:  

 https://www.facebook.com  

 https://ok.ru/profile/207168979018  

 https://vk.com/id71670315  

 

Работа с избирателями.  
 

За отчетный период мною проведено 36 дистанционных приёмов 

граждан, в том числе: 

- на территории округа (в АБК ООО «Пролив», по ул. Кирова, 41) - 24 

приёма граждан (приём ведётся каждый 2-й и 4-й вторник месяца с 10.00 до 

12.00 часов); 

- в общественной приёмной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», расположенной 

по ул. Кирова, 15 - 12 приёмов (ежемесячно, согласно графику).  

Мною инициировано и проведено на округе 14 сходов граждан по 

проблемным вопросам с участием представителей Администрации г. Керчи и 

руководителей коммунальных служб города.  

Кроме этого, я принимал активное участие во всех встречах жильцов 

МКД и частных домовладений с руководством города, депутатом 

Государственной Думы РФ К.М. Бахаревым, министром строительства 

Республики Крым и руководителем государственного проектного института 

«Шельф» по вопросам, связанным с предстоящим проведением ремонтно-

восстановительных работ после ЧС, вызванной летними подтоплениями.  

Все сходы и встречи с жителями освещены в социальных сетях и СМИ. 

  По результатам приёмов и сходов в мой адрес поступило 95 обращений 

граждан, в том числе: 



 * 77 устных - которые были либо решены, либо по ним были проведены 

консультации и даны разъяснения согласно действующему законодательству 

РФ; 

* 18 письменных: 12 коллективных и 6 индивидуальных, по которым мною 

подготовлено 18 депутатских запросов, из которых: 9 - направлено в адрес 

Администрации г. Керчь;  3 - в адрес государственных унитарных 

предприятий Республики Крым; 5 - в адрес муниципальных унитарных 

предприятий г. Керчь, 1 - в адрес Главы Республики Крым.  

Ни одно обращение, будь то письменное или устное, не осталось без моего 

внимания. 

По результатам рассмотрения письменных обращений принято 

решений: 

* положительных, с решением изложенных вопросов - 9 обращений; 

* положительных, с разъяснением норм действующего законодательства - 7 

обращений; 

* отрицательных, без решения изложенных вопросов по причинам 

отсутствия значительных финансовых и рабочих ресурсов - 2 обращения.  

 Следует отметить, что благодаря тесному сотрудничеству с 

руководством администрации г. Керчи, руководителями её департаментов и 

управлений, руководителями управляющих компаний, многие вопросы 

решаются оперативно в телефонном режиме, т.е. без бюрократических 

проволочек и необходимости написания депутатских запросов и обращений.  

 

 Что удалось сделать на 5-м округе за отчётный период?  
 
 К основным достижениям следует отнести то, что удалось заручиться 

поддержкой руководства Республики Крым и г. Керчи, и добиться:  

* строительства укрепительной дамбы на Булганакском водохранилище;  

* расчистки русла реки «Восточный Булганак»;  

* расчистки от ила, камней и прочего мусора 3-х труб диаметром 1000 мм. и 

протяжённостью свыше 100 метров каждая, по которым протекает подземное 

русло реки «Восточный Булганак»;  

* замены труб центрального водовода по ул. Гудованцева;  

* включения в различные программы по ремонтно-восстановительным 

работам практически всех дворовых территорий МКД 5-го округа, 

пострадавших во время подтоплений, вызванных обильными осадками. 

Кроме этого, с помощью руководства города, УЖКХ, 

ресурсоснабжающих организаций и управляющих компаний, на 5-м округе 

были организованы и выполнены следующие работы:  

- спилено 15 сухих и аварийно-опасных деревьев;  

- осуществлена санитарная обрезка 23 деревьев;  

- установлена спортивная площадка между домами № 4 и № 5 по ул. Юных 

Ленинцев;  

- с помощью спецтехники прочищены канализационные трубы в 8 домах;    

- отремонтировано 5 песочниц на детских площадках;  



- завезён речной песок в 5 песочниц на детских площадках;  

- восстановлено уличное освещение во дворах 12 домов;  

- восстановлено освещение над подъездами 9 домов;  

- отсыпана асфальтной крошкой внутриквартальная дорога возле домов №№ 

32, 32 корп.1 и 32 корп. 2 по ул. Гагарина;  

- произведена откачка воды после подтоплений из подвалов 14 домов;  

- отремонтированы и окрашены входные двери в подъезды 12 домов;  

- заменены канализационные трубы в подвалах 9 домов;  

- прочищены трубы ливнёвой канализации в 19 домах;  

- заменены трубы ливнёвой канализации в 5 домах; 

- отремонтированы ограждения на 7 мусорных площадках;  

- вывезен мусор, находящийся рядом с контейнерными площадками для 

мусора и не вывозившийся длительное время, из 15 точек;  

- произведён текущий ремонт кровли в 17 домах;  

- произведён ремонт межпанельных стыков в 13 домах;  

- произведён ремонт 18 подъездов МКД;  

- произведён ремонт отмостки возле 9 домов;  

- произведена промывка и опресовка в 32 домах;  

- восстановлено освещение в подъездах 14 домов;  

- установлены поручни на ступеньках у подъездов 5 домов;  

- установлены новые информационные щиты в подъездах 14 домов;  

- установлены новые почтовые ящики в подъездах 10 домов;  

- очищены от различного мусора и хлама подвальные помещения в 13 домах;  

- произведена дератизация подвальных помещений 18 домов;  

- произведено остекление окон лестничных клеток в 15 домах;  

Кроме этого, я совместно с работниками МБОУ г. Керчи РК  СШ №1 им. 

В. Дубинина провёл два субботника в сквере им. Володи Дубинина;  

Также я принимал активное участие в трёх субботниках по очистке 

города от ила, после подтоплений, вызванных обильными осадками. 

 

     Проблемы 5-го округа, которые необходимо решать: 
 

- неудовлетворительное состояние дорог общего пользования и, в первую 

очередь это относиться: к ул. Гудованцева (после замены труб центрального 

водовода, по ней невозможно ни пройти, ни проехать); переулкам Гагарина и 

1-му Новокарантинному, ремонт которых не проводился десятилетиями;  

- неудовлетворительное состояние практически всех внутриквартальных 

дорог и пешеходных тротуаров;  

- недостаточное количество детских и спортивных площадок;  

- многие дома нуждаются в ремонте или замене кровли; 

- слабый напор при подаче воды в дом № 4 по ул. Горького; 

- не все уличные трубы газовых сетей окрашены;  

- несмотря на то, что ещё в 2020 году из республиканского бюджета 

выделялись деньги в сумме более 2-х млн. руб. на ремонт кровли МБДОУ г. 



Керчи РК «Детский сад № 32 «Дюймовочка», расположенный по ул. Юных 

Ленинцев, 19, ремонт  кровли до сих пор не произведён;  

- не восстановлено уличное освещение во дворе домов № 11, 13, 15 и 17/27 

по ул. Фурманова, т.к. для этого необходимо заменить столбы, пришедшие в 

негодность (этот вопрос будет решён согласно графику работ СМУП 

"ГОРСВЕТ-КЕРЧЬ", при наличии денежных средств);  

- необходимо спилить сухие и аварийные деревья и сделать санитарную 

обрезку сильно разросшихся деревьев во многих дворах округа (список этих 

деревьев неоднократно предоставлялся мною в Администрацию города и 

частично он исполнен, но большинство деревьев ждёт своей очереди). 

 Уважаемые избиратели, как Вы сами видите, остаётся ещё много 

проблемных вопросов на 5-м округе. Но, я уверен, что с моей 

настойчивостью и Вашей поддержкой все они будут решены.  

 Кроме нормотворческой и внутрипартийной деятельности, участия в 

общественно-массовых мероприятиях города и работы с избирателями, мною 

уделялось большое внимание работе с ветеранами ВОВ и труда, 

тружениками тыла. Так за отчётный период мною проделана следующая 

работа:  

- поздравление с вручением цветов, открыток, подарков и продуктовых 

наборов 9 ветеранам ВОВ и труженикам тыла к Новогодним праздникам, ко 

Дню Защитника Отечества, к 76-й годовщине Великой Победы. Отдельно 

мною были поздравлены с 8 Марта женщины-ветераны;  

- также мною были поздравлены: один ветеран ВОВ со 100-летним юбилеем 

и 7 юбиляров с 90- и 95-летием.  

 Кроме этого, я продолжаю принимать участие в благотворительности.  

 Также мною в отчётном периоде были проведены 2 открытых урока:  

 * в канун празднования Дня Народного Единства с учениками МБОУ г. 

Керчи РК СШ № 2;  

 * в День города-героя Керчи с учениками МБОУ г. Керчи РК СШ № 1 

им. В. Дубинина у памятника храброму пионеру-партизану, с последующим 

возложением цветов.  

  За отчётный период в мой адрес через социальные сети поступило 9 

благодарственных писем и более 30 положительных отзывов от избирателей 

5-го округа. И за это я им очень признателен. 

  Пользуясь случаем,  хочу выразить слова благодарности за высокий 

профессионализм и оперативность в решение проблемных вопросов на 5-м 

округе следующим руководителям ресурсоснабжающих организаций и 

управляющих компаний г. Керчи: Забелину А.А., Горе С.Н., Бублику В.Л., 

Рубану В.С., Маневичу В.В., а также начальникам ЖЭУ-1, 4 и 6.  

  Кроме этого, хочу поблагодарить председателей МКД и активных 

жителей, которые помогали мне увидеть проблемы округа, найти пути их 

решения!  

  Сделано не мало, но, вместе с Вами, мы сделаем ещё больше!  

 

  С уважением, Ваш депутат Георгий Тригубенко. 


